



ASSOCIATION DÉPARTEMENTALE DES PEP DU PUY DE DÔME
31, rue Pélissier – 63050 CLERMONT-FERRAND CEDEX 2
TEL : 04.73.42.29.30 – FAX : 04.73.92.70.98
MAIL : association@pep63.org – SITE DES PEP : www.lespep63.org

Prise de position du CA de l'ADPEP 63 réuni le 20 avril 2023

Les membres du Conseil d'Administration de l'Association Départementale des Pupilles de l'Enseignement Public du Puy de Dôme (ADPEP63) ont appris la menace d'expulsion concernant des jeunes issus des migrations, lesquels trouvent actuellement un abri au « squat 5 étoiles ».

Depuis 5 ans, l'ADPEP 63 a été tenue régulièrement informée du travail réalisé par le Collectif Citoyen 63 (CC63). Les résultats sont plus que probants notamment en termes de réponse aux besoins essentiels des jeunes, d'accès aux soins, de scolarité, de formation et d'insertion professionnelles.

L'ADPEP 63 se félicite également d'avoir pu contribuer à l'organisation de séjours de vacances pour ces jeunes. Ils ont ainsi eu l'opportunité de partager des éléments culturels avec d'autres. Ce partage constitue un facteur d'employabilité, mais aussi et surtout d'intégration citoyenne.

L'ADPEP 63 inscrit sa démarche dans une dynamique fédérale, la fédération générale des PEP prenant en compte ces publics de jeunes migrants et un phénomène qu'elle pense « massif et durable ».

Ce sont les raisons qui conduisent l'ADPEP 63 à soutenir l'action du CC63 afin de trouver une issue respectueuse des droits fondamentaux des jeunes concernés mais aussi des solutions durables et ambitieuses qui garantissent une intégration citoyenne pour ces publics « poussés sur le chemin de l'exil pour fuir la misère, les conflits armés ou les conséquences du dérèglement climatique ».